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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ６ 

令和 ２年 ８月２６日 

午前・午後 ３時５５分    

議会名 令和 ２ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ８ 番     金子 保利 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．特別定額給付金について 

（１）特別定額給付金給付事

業実施結果報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①実施結果報告では、全て世帯数では無く「件数表

記」になっております。受給権者は、その方の属

する世帯の世帯主であります。然るに世帯数では

なく「件数表記」とした理由について、お伺い致

します。 

②オンライン申請の開始日の記載がありません。何

日から受付を始められましたか。 

③申請は、郵送申請とオンライン申請方法がありま

すが、その割合について。 

④申請書発送件数５１，９６３件は、全て５月１２

日に発送できたのでしょうか。また、追加有資格

者件数４５件は何日に発送されたのでしょうか。 

⑤本市の受付開始日は、何日なのでしょうか。 

⑥追加有資格者件数４５件とありあります。どのよ

うな理由で追加されたのでしょうか。 

⑦有資格者合計５２，００８件、申請率９９．６３％

とあります。給付率は何％ですか。 

⑧特別定額交付金の交付を受けなかった世帯は、１

９４件とのことですが、延べ人数は何人でしょう

か。また主な理由について分かる範囲でお聞かせ

下さい。 

⑨発送、申請開始、受付・給付開始から申請期限に

至る事務手続きの中で、様々な問題や課題などが
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（２）単身者世帯について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あったのでは無いかと思います。その主なものに

ついて、お聞きします。 

⑩特別定額給付金１０万円が本市に寄与する経済効

果は徐々に現われてきているかと思います。その

顕著なものについて、お聞きします。 

 

①本市の申請期限までにお亡くなりになり、給付を

受けられなかった方は、何人おいでになりました

か。 

②本市も長崎県大村市に倣って、今からでも遅くは

無いと思いますので、お亡くなりになった単身者

の相続人に対する救済策を講じて頂きたいと思い

ます。見解をお伺い致します。 

 

 

 

 

 


